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上 田 会 長 ｸ ﾗ ﾌ ﾀ ｰ ｹ ﾂ ﾄ 仲 よ く 語 ろ う □ - タ リ ー
、I 第３５８回例会６０年８月１５日第３６４号

出席報告
本 日 の プ ロ グ ラ ム ８ 月 ２ ２ 日

レラブ協議会｢ｶﾊﾅー公式訪問に備えて」
次 週 予 定 ８ 月
山下朝史・ビオレット夫妻
シリーズⅢ「フランス的子育て」

羽 日

欠席者（10名）病欠（１名）

藤 沢 後 藤 石 渡 木 村 古 田 土 小 島 熊 倉 司 会 S A A 鈴 木 久 次 郎 君
松 崎 清 水 渡 辺 ソ ン グ リ ー ダ ー 北 砂 富 三 君 ｢ そ れ で こ そ ロ ー タ リ ー 」

く ガ バ ナ ー ＞ 。 地 区 大 会 の 事 で す が 、 来 る ９ 月 2 8 日 出 2 9 日 ( 日 ) の

奥沢徹君（横浜瀬谷）甲斐田豊君（綾瀬）２日間行なわれますので、いずれかに会員がご
志村圭二君（座間）古木哲夫君（大和田園）出席下さいますようお願い致します。
薮 内 宏 雄 君 小 森 侃 君 黒 田 忠 男 君 地 区 大 会 は ロ ー タ リ ー の お 祭 り と い う 事 で す が 、
吉 村 満 君 （ 大 和 ） 是 非 ご 自 分 で お 出 か け に な り 空 気 を 吸 っ て み て

感じて下さい。はじめから、くだらないと決め
く会長報告＞ てしまわないでとにかく行ってみると何かいゞ
・ガバナー公式訪問についてですが、来る９月５事がございます。

日嗣午前９時～10時が会長、幹事、副会長、会「求めよ、さらば与えられん」という事です。

長エレクトとガバナーの懇談会、１０時～12時が
クラブ協議会でして出来るだけ全会員のご出席 く幹事報告＞

をお願い致します。出席義務者は各委員長及び。地区大会２日間のうち必らずどちらかにご出席
３年未満の会員の方々ですが、午前中という特下さいますよう出欠表にこ記入をお願い致しま

殊事情がご．ざいますので、どうしてもご都合のす。
つきません方は、早目に幹事までご連絡下さい。。来週８月22日（木）の例会は、ガバナー公式訪問に
１ ２ 時 ～ 1 3 時 3 0 分 が 例 会 で す 備 えて の 第 ２ 回 ク ラ ブ 協 議 会 で す。 当 日 は 分 区
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１ ． 真 実 か ど う か
２ ． み ん な に 公 平 か

S . 好 意 と 友 I I 青 を 深 め る か
４ ． み ん な の た め に な る か ど う か

ａ ■会日：毎週木曜日１２事 務 所 ： 大
大
云

例 会 湯 ： 大
八
壷

和 市 中 央 １ - ら - ４
和 市 商 工 会 貝 官
O ４ 6 ２ - e S - ア g ２
和 市 大 和 南 １ - ４ -
千 代 信 用 金 庫 大 和 支 店 ４
O ４ 6 ２ - 6 ４ - S e ５

よ分

土

木

０詔利重重薑島

８ リ
久例

会
簔
副
幹
会

Ｆ卜、口・・｜
｜工ｓ

イ
Ⅱ
（
。

Ｏ
内
６
４
階
４

利
重
重
薑

会 長
会長イレクト
モ ヨ １ １ - Ｅ 三

田
田
沢
藤

上藤言

●

■

む

め

。

崎

上
藤
薑
近
松

成
徳
男
村

会会 長
事

報 委 員 ・種ヶ Ｐ可

会 員 薮
56名

出 席 識

45名
出 席 率

81.82％
前回の修正
98.18％



＜ 卓 話 ＞ 二 見 長 幸 君

陰員増強月間に際して」

地区では独自に今月を会員増強月間に決定し、

月間中に卓話等で、会員増強の大切さを喚起して

欲しいと要望されています。ロータリーの綱領の

第一に「奉仕の機会として知り合いを拡めること」

と明記されており、ロータリー80年の歴史は増強

と拡大の歴史でもあります。過日、地区協議会の

会員増強部会及び拡大増強セミナーに参加しまし

たので、内容等ご報告して卓話にさせていただき

ます。

「拡大と増強」
ロータリーの増強・拡大を図る為には三つの方

法があります。１.退会者の数を減らすよう努力す

ること。２.新会員を募ること。３.新クラブを設立

すること。以上でありますが、１と２が内部拡大、
３が外部拡大と云われ特に、内部拡大＝会員増強

について触れてみます。クラブの平均会員数は、
一番多い会員数の２印地区の愛知県では７６．８名

に比し、当神奈川県では56.3名で、どの程度が適

正規模かどうかはご意見もあろうと思いますが、

平均人数が当地区は少なく未だ拡大の余地がある

と指摘されています。然し、人口比で県下と大和

市を比較してみると、県下平均では人口約1,MO

名で１人の割合に対して、大和市では約18万の人
口で３クラブ約２００名と計算すると約900名に１

人の比率で、大変立派であると賞賛されています。

この辺りに当クラブでの会員増強について地域の

特殊事情があろうかと思います。

「会員増強の重要性」 :ベ蝋

新会員が着実に入会しているということは、ロ
ータリー・クラブの生命保険であると云われてい

ます。新会員は新鮮なアイディアを意味し、提供

し、新鮮なアイディアはクラブの向上につながり
ロータリー・クラブが成長し続ける保証になると

いう意味です。やむ得ない退会を考慮に入れると

現状を維持するだけでも約10％の会員を増さなけ

代理をお迎えしてするものですので、各委員長

さんは必らずご出席をお願い致します。已むを

得ずご欠席の場合は、代理の方が必らずご出席

下さい。尚クラブ活動計画書をお忘れなきよう
お願い致します。
o本日例会終了後、臨時理事役員会を開催致しま

すので宜しくお願いします。

く委員会報告＞

クラブ会報委員会副委員長種ケ島実君

本日は印刷屋がお盆休みのため会報はお配り出来

ませんが悪しからずご了承下さい。次回２回分お

渡し致します。
ゴ ル フ 同 好 会 委 員 長 松 本 三 郎 君

本日お手許に出場者の組合せと馬の予想表をお

配り致しましたので宜しくお願い致します。
８月27日㈹厚木国際CC東コースインスタートで

集合時間は７時30分で８時12分３組目からスター

トします。

へ

＜お祝＞おめでとうございます.〃

７年皆出席辻国明君

お誕生日橋本健彦君（８月８日）

上村幹雄君（８月15日）

入会記念日中西功君（53年８月17日）

お祝の一言スピーチ

橋本健彦君：今日ワ.／ホームクラブヘの出席が悪

くて申し訳ございません。私はお誕生日を迎え４８

才になりました。誕生日の８月８日といゞますと

末に２つ広がっておりますのでめでたい男でござ
います｡どうぞお忘れなく今後とも宜しく側旨導下さい。

上村幹雄君：今日は「平和の日」だということで
励まされておりますが、奇しくも本日生まれてし

まいました。何をやっても勝てない男でございま

して、何とか皆さまのお引立てで何か一つぐらい

取り柄のある男になろうと努力致しますので今後

とも宜しくお願い致します。

へ



ればなりません。今年度の増強目標も実質５名と

掲げたのもご理解頂けるものと思います。今年度
のR I会長のターゲット蝋you a r e t h e k e y "

の意味は､､会員増強の扉を開き、来る年度の発展

の躍進力の鍵となるのはあなたです。現在が過去

の成果であるように、将来を決定するのは現在で

あります。ですから、過去、現在の会員増強の歩

みに目を通しましょう。その際、必ず今後の見通

しもお忘れなく。〃との言葉を引用させていただ

きます。

「会員増強の阻害性」

昨年度のアンケート結果等他クラブから提起さ

れた会員増強を阻害する問題点を羅列しますと、

1.ライオンズクラブとの競合

2地域の特殊性

住宅地域では、おのずと限度がある
3.会費等諸経費の負担が多いということで嫌悪感

されている
4.大手企業の工場又は支店関係者の入会が少ない

5質と量の問題
6.会員選考での世評の問題

7.ロータリーに対する地域での認識が低い

8.退会者の防止対策、いかにして少なくするか

等が挙げられていますが、この中で特に質と量の

問題とい訟ますのは、私のような浅学な者にはど

ういうわけか鱗りませんが、60%のロータリーと
しての素質があれば、積極的に入れるべきではな

いか。多少欠陥があっても、ロータリーは同格教

育なので、それにより、よりロータリアンらしく

なる。量は質をかっぷくするというような意味で

あり決して廃たい的な社交クラブではロータリー
の発展は望めないであろう、というような意見も

ございます。

又会員選考についてですが、選考の方法について

は、皆さんすでにご承知かと思いますが、もし推

薦された新会員候補者が、10日間の公開期間中に
１名でも会員の反対があれば、ダメなのかと申し

ますと、そうではなく、たとえ異議があっても理

事会で再度協議して１名を超える反対者がなけれ

ば、会員として認められるということですので積

極的な働らきをお願い致します。ロータリーに対

する認識のなさですが、これはロータリーは奉仕
の機関でして、その地域に対する奉仕は徐々にや

るものであり、地道な努力が必要であろう、とい

うような事が言われております。

どうか皆様のご協力により、年度はじめの会員

数より、多数の会員を有して年度末を迎えること

が出来ますようお願い申し上げます。

上田会長：二見さんとともに過日地区の会員増強
セミナーに出席して参りまして感じたことを卒直

に申し上げますと、かなり一方的な所がありまし

て押しつけがましいところがあります。サブリー

ダーが勝手にしゃべりまくり最後にほんのおざな

りにご意見がありましたら…というようなことを
いわれる。そして我々に発表の機会を与えること

なく、本音に触れることなく次元の低いことばか

りを言っておられました。会長と増強委員長の２

名を各クラブより集め、約180名の忙しい人間を

集めておきながら頭ごなしにワァワァ言っておい

て、８月を増強月間に決めたから君達クラブに帰

りこういう会を開いてほしいということなのです。

拡大とか増強については皆さんご承知のことであ

りまして、人間年をとると同じようにクラブも年

をとって参りますので当然新らしい血液が必要に

なってきます。
こういった押しつけがましいセミナーの中で二見

さんが只今、拡大と増強という点につきましてロ
ータリーの基本をふまえながら要点を明解にスピ

ーディーにお話をいたぎきましたことをお礼申し

上げます。

処でポールハリスの草わけ時代のロータリアン

が10万人の会員をつくるのに20年か茂ったといわ
れております。処が毎年世界中のロータリアンが

10万人やめていくというわけです。２０年か乱って

へ

へ



でも、クラブの意見、代表者の意見を聞く時間が

なく切ってしまうというのが通例ですので、テー
マは絞って深く討論すべきであると思います。

もう一つ考えたことは、カントの第二機関の中に

「我が天に輝やく大空、我が心のうちなる道徳律」

という言葉があります。まさにロータリーはこれ

だと思います。天に輝やく大空は無限に広いわけ

で個人個人が皆違った職業で無限に広い所で自分

の鍵で自分の道を開けばいいわけです。だからと

いって勝手な事をするわけにはいきません。やは

りRIのちゃんとした規定の中で一応きちんとし

たものは守らなくてはいけない。心のうちなる道

徳律なのです。若い方々が入ってのびのびと出来

るクラブにしていかなければならないと思います。

そういう意味で我がクラブは最高だと思います。

上田会長：どうもありがとうございました。我が

大和中クラブの今年度の方針は「忙しいからロー

タリーがある。淋しいからロータリーがある」で

す。宜しくお願いします。

10万人になったのに現在毎年10万人ずつやめてい

るわけです。その中の６万人は転勤、職業分類上
の変更等のもっともな理由でやめておられ、あと

の４万人が自発的にやめていかれる方だそうです

がその主な理由が忙しいからやめるといわれてお

ります。逆に言えば忙しくない人がロータリアン
になる筈がないのです。皆仕事をもって熱心に忙

しく働らいているからロータリアンに推薦された

のです。というよりロータリーの網にかゞったの

です。そのもとを解くと網の仕かけ人はポールハ

リスということになります。たぎ網にかゞってし

まった。イヤだイヤだといっておしまいにしてし

まうか、網の中で結構楽しくしていくかというこ
とでして、忙しさプラス馬鹿馬鹿しさが一緒にな

りますとストレスに感じてきます。その時にお酒
でも飲みながら、ロータリーをサカナにして語り

合えるようになりますとかなり良い方に展開して
いきます。が入会して間もない方々は親しみ触れ

合いダベリあう仲間が出来ない間が問題だと思い

ます。ロータリーの友６月号に拡大増強について
いろいろなデータが載っておりますので是非ご一

読いたずきたいと思います。

亀谷君：会員増強ということは、いつでも月間な

どに関係なく叫ばれていることであり、質か量か

を論じることは間違いであると思います。ロータ

リークラブは会員増強をする場合、職業分類が基

礎となり、きめ細い職業分類をつくり空欄を埋め

ていくよう努力をしていくことが第一の基本であ

ると思います。たずい五人だからといって片っぱ

しから入れていき無理矢理職業分類をつくって入
れるようなことをしてはいけない。空席を埋める

以上はその中では良い人がおられるに違いないし、

社会通念的に見てご立派な方であれば入られれば

益々ご立派になられるのであり質と量の問題を余
り言う必要はないと思います。

先ほど上田会長の言われたことは私の胸にチクチ

クきました。確かにあゞいうセミナー地区協等々

へ

＜スマイルボックス＞委員長古川巌君

甲斐田豐君（綾瀬）残暑お見舞申し上げます。

お世話になります

藪内宏雄君（大和）お暑うございます。宜しく

小森侃君（大和）宜しくお願い致します。

吉村満君（大和）本日はお世話になります。

黒田忠男君（大和）お世話になります。
志村圭二君（座間）又、お世話になります。

古木哲夫君（大和田園）二週続けてお世話にな

ります。
辻国明君七年皆出席のお祝をいたぎきあり

がとうございました。今後とも健康には留意

しながら社会奉仕に協力していくつもりです。

中西功君たぎ、たんたんと年がたっていき

ます。
古川巌君松本三郎さん先週は有難う。お礼

をスマイルに代えます。

へ


